



**Bei einem Unentschieden im letzten Heimspiel** gegen den TC Landsberg wären die Damen 60 des Tennisclubs Rot-Weiß Nördlingen Meister in der Landesliga 1 geworden. Durch die 2:4-Niederlage mussten sie den Meistertitel jedoch den vorher zweitplatzierten Gästen aus Landsberg überlassen und rutschten auf Platz drei der Tabelle ab. Am Ende fehlten nur drei einzelne „Pünktchen“ im Zweierdoppel, das Helga Stiller und Gabriele Hartwich im Matchtiebreak knapp mit 7:10 verloren. Nach den Einzeln sah es noch nach einem Unentschieden aus. Gabriele Hartwich und Karin Lessmann gewannen ihre Matches in je zwei Sätzen, während Petra Roßkopf und Helga Stiller gegen ihre starken Kontrahentinnen ebenfalls in zwei Sätzen das Nachsehen hatten. Trotzdem blickt der TC Rot-Weiß Nördlingen auf eine der erfolgreichsten Sommerrunden zurück. Bei den Erwachsenen-Teams gab es zwei Meisterschaften zu feiern. Sowohl die Herren II als auch die Herren III stehen als Aufsteiger fest. Im Jugendbereich wurden drei Meistertitel erspielt. Hier belegten die Juniorinnen U18 I, die Bambini U12 I und die Midcourt U10 I die ersten Tabellenplätze. Außerdem erreichten die Herren 70, die Junioren U18 I und II und die Knaben U15 je den Vizemeistertitel. Die Tennisschule Georgi Kranchev bedankte sich bei allen Trainern und -innen, Übungsleiter und -innen – allen voran den C-Trainern Anja Fürsattel und Andreas Weinig. Im Bild zu sehen sind (von links): Helga Stiller, Karin Lessmann, Marie Luise Schulze, Petra Roßkopf und Gabriele Hartwich. Foto: Manfred Schmitz

04.08.23